

Empresa

## Dior se refuerza en México con dos tiendas a pie de calle

La compañía de lujo llega a la ciudad de México, con la apertura de dos tiendas en el centro comercial Artz Pedregal, una para de moda masculina y otra de moda femenina.

Modaes  
29 oct 2019 - 00:00



Dior llega a México con sus primeras tiendas a pie de calle. La compañía de lujo se refuerza en el mercado los aztecas, **con la apertura de dos tiendas propias, una de moda femenina y otra de moda masculina.** Los establecimientos se encuentran ubicados en el centro comercial Artz Pedregal.

“Vemos un gran potencial dentro del mercado de lujo en México, donde deseamos continuar fortaleciendo nuestro posicionamiento como marca”, explicó Renaud de Lesquen, presidente de Christian Dior America.

La compañía considera que México tiene alta demanda en el mercado de lujo. **Actualmente, Dior solo tiene presencia en el Palacio de Hierro.**

“México es un mercado importante debido a su considerable población y a muchas ciudades con clientela de lujo, además de que la Ciudad de México es un centro importante para el país, también hay varios *resorts* de lujo en lugares como Cancún,

---

# Modaes

---

Cabo San Lucas y Tulum, que ofrecen oportunidades únicas”, explicó Lesquen, presidente de Christian Dior America.

Artz Pedregal ubicado en la parte sur de la Ciudad de México, **también operan otras marcas del sector como Louis Vuitton, Hermésy Gucci.**